

Participantes en XXII Cumbre ALBA-TCP viajan a La Habana



Llorenti afirmó que está todo listo para el evento. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 13 dic (RHC) El secretario ejecutivo de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), Sacha Llorenti anunció que se encuentra en La Habana para participar, este 14 de diciembre, en la XXII Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno del mecanismo de integración.

Mediante su cuenta de Twitter, el funcionario afirmó que está todo listo para la realización del evento, que celebrará el aniversario 18 de la creación del ALBA-TCP.

El presidente de Bolivia, Luis Arce, también partió hoy hacia la capital cubana para participar en la cita.

“La XXII Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno ALBA-TCP será un espacio para intercambiar sobre los avances y retos de este mecanismo de concertación, en beneficio de las naciones”, indicó la Cancillería de Cuba.

Esta alianza política, económica y social la forman 10 países: Venezuela, Bolivia, Nicaragua, Dominica, Antigua y Barbuda, San Vicente y Las Granadinas, Santa Lucía, San Cristóbal y Nieves, Granada y Cuba.

Fundada en La Habana el 14 de diciembre de 2004 por los líderes históricos Fidel Castro y Hugo Chávez, la ALBA-TCP pone énfasis en la solidaridad, la complementariedad, la justicia y la cooperación. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/307855-participantes-en-xxii-cumbre-alba-tcp-viajan-a-la-habana>



Radio Habana Cuba